

Publié le 13 /07 /2013

Slalom en côte de Camiers : Benoît Mouquet, septième

Proximité aidant, nombreux étaient les pilotes de l'Auto Club de la Côte d'Opale à s'être rendu à Camiers ce week-end pour le traditionnel slalom en côte de l'écurie Jeunes Pins d'Étaples.

Le meilleur d'entre eux fut, comme à Hirson il y a trois semaines, Benoît Mouquet et sa Clio RS, si à Hirson il avait terminé 6^{ème} et 1^{er} de groupe, c'est la septième place qu'il accroche à Camiers, raillant à nouveau le groupe N et la classe N3. Dans cette même classe N3, on retrouvait Vincent Robert et Katia Mareq venus essayer leur nouvelle Clio 3 RS N3, qu'ils engageront en rallye. Ils terminent 33^{ème} et 2^{ème} de classe pour Vincent et 50^{ème} et 3^{ème} de classe pour Katia qui termine également 2^{ème} à la coupe des dames.

Traditionnellement c'est en F2000 que l'on retrouve le plus de concurrents et c'est Michaël Rambur au volant de sa 309 GTI 16 qui se montre le meilleur en terminant 13^{ème}, 2^{ème} du groupe F2000 et 2^{ème} de la classe F2000/3, il est suivi par Anthony Vignerot sur la même voiture, 20^{ème} et 3^{ème} de classe, Amaury Mionnet qui découvre à cette occasion sa nouvelle 206 RC,



Michaël Rambur et sa Peugeot 309 GTI 16, 2^{ème} du groupe F2000.

23^{ème} et 4^{ème} de classe, François Delattre 24^{ème} et 5^{ème} de classe, qui aurait pu faire mieux s'il n'avait été stoppé dès sa 2^{ème} manche par un cardan cassé et par Jonathan Wallet dont c'était le baptême de la course avec une R5 GT turbo, 39^{ème} et 7^{ème} de classe. En F2000/2, Johnny Cottin fait une très belle course au volant d'une petite 106 XSI en terminant 22^{ème} et 2^{ème} de classe, il est suivi par Pierre Sénéchal sur la même voi-

ture, 26^{ème} pour sa 2^{ème} course et 3^{ème} de classe et par Stéphane Minnet 34^{ème} et 4^{ème} de classe sur sa Citroën Saxo VTS. En F2000/1, sur une voiture gentiment prêtée par Amaury Mionnet, Jérôme Caux débutait lui aussi en tant que pilote et prend la 46^{ème} place assortie de la 4^{ème} place de classe au volant d'une 205 Rallye. ■

► Prochaine épreuve dans le comité, le Rallye des routes picardes les 20 et 21 juillet et ce sera au départ de Saint-Quentin.